



Schüler der Oberschule Säßig erzielen 300-Euro-Spende für Ugandahilfe

Die Schüler des Profilfaches Gesundheit und Soziales der Klasse 10 der Oberschule Säßig haben selbst gemachte Marmeladen, Kaffee, Kuchen und Getränke beim Elternsprechtag im November des vergangenen Jahres verkauft und dabei einen Erlös von 300 Euro erzielt. Das teilte die Schule in einer Pressemitteilung mit. Das dabei erwirtschaftete Geld werde an das Projekt ??BELU-Ugandahilfe e. V.?? gespendet,. Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, Kindern in Uganda, denen es am Nötigsten fehlt, eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Die Projektgründer Bernd Rickermann und Ludwig Wilkens helfen den Kindern in Kabango und Masaka schon seit mehreren Jahren ehrenamtlich, teilt die Schule weiter mit. Zurzeit planen sie eine Einrichtung für Kinder mit Handicap. Das Projekt Ugandahilfe sei zum Jahresende 2015 an der Schule am Schloss etabliert worden. Nun plane sie in jedem Jahr mindestens eine Hilfsaktion für den Verein.

Foto: Oberschule Säßig